

16.11.2022

Elternbrief (02a/S 23)

An alle Schülerinnen und Schüler und deren Eltern und Erziehungsberechtigte sowie alle Lehrerinnen und Lehrer

Nutzung der Dependance

Liebe Schülerinnen und Schüler der Q1 und Q2! Liebe Eltern!

Mit Beginn des Schuljahres haben wir die Nutzung unserer Dependance (ehemalige Busdorfschule) begonnen und aus den hinlänglich bekannten guten Gründen die Jahrgangsstufe Q2 dort unterrichtet – sofern es sich nicht um Fachunterrichte (wie Naturwissenschaften, Musik, Kunst, Informatik ...) handelt.

Die Jahrgangsstufe Q2 hat sich gewünscht, dass sie ihre letzten Schulwochen am Reismannweg verbringen kann, um so auch vor allem bei der Motto-Woche stärker im Zentrum vertreten zu sein.

Nachdem wir dies in verschiedenen Gremien diskutiert haben, sind wir zu der Überzeugung gekommen, dass wir der Argumentation folgen können und nun entsprechend mit einem zwischenzeitlichen Wechsel darauf reagieren werden:

Die Jahrgangsstufe Q2 wird mit Beginn des zweiten Halbjahrs (23.01.2023) bis zum Ende der Unterrichtsphase vor den Osterferien (31.03.2023) am Reismannweg unterrichtet, die Jahrgangsstufe Q1 im Gegenzug in der Dependance. – Nach den Osterferien, wenn die Q2 keinen Unterricht mehr hat, kommt die Q1 bis zum Ende des Schuljahres wieder an den Reismannweg zurück. – Die Fachunterrichte beider Stufen am Reismannweg sind von diesem Wechsel nicht betroffen. – Die Stundenpläne mit den genauen Raumzuweisungen werden wie gewohnt zum Halbjahreswechsel ergehen.

Wir hoffen, damit eine gute und nachvollziehbare Lösung gefunden zu haben! Welche Regelungen wir für die kommenden Schuljahre treffen werden, wird von der Evaluation und den Erfahrungen dieses Durchgangs und den dann aktuellen Gegebenheiten abhängen und rechtzeitig bekanntgegeben werden.

Wir wünschen allen bis dahin eine gute Zeit an der Schule!

Siegfried G. Rojahn

Schulleiter

Dr. Jost Biermann

stellvertretender Schulleiter